

Tag des Mädchenfußballs an der Norbertschule Lette – Mädchen kicken mit!



"Welch eine Einsatzfreude, starke Mädchen!", staunte Jörg Mannefeld, Staffelleiter und Koordinator für den Mädchenfußball, der seit April die Mädchenfußball-AG leitet und als Schiedsrichter das Schulturnier pfiff. In der Tat: beim landesweit ausgeschriebenen Tag des Mädchenfußballs an den Schulen in Nordrhein Westfalen gaben alle Schülerinnen ihr Bestes, unbekannte Talente kamen zum Vorschein. Engagiert angefeuert wurden die Kickerinnen von ihren Schulkameraden. Diese kamen als Fans ausgestattet mit Fahnen, selbst erstellten Bannern und Trompeten, sie wetteten auf die Begegnungen, zeigten den Spielstand an, kommentierten professionell und übernahmen sogar die

Siegerehrung. Auf dem DFB-Minispielplatz liefen die Mädels an diesem Vormittag zur Höchstform auf. Es gab in zwei Ligen zu je vier Mannschaften spannenden und fairen Fußball zu erleben. Nach der Siegerehrung dankten die Mädchen und überreichten sogar ihren Kicker-Kameraden tolle Fußballpräsentate.

Mit Blick auf die WM2010, aber ganz besonders auf die FIFA Frauenfußball-Weltmeisterschaft 2011 soll der Mädchenfußball an den Schulen mit neuen Impulsen versehen werden. Die WM 2011 wird zum ersten Mal in ihrer Geschichte in Deutschland ausgetragen, u.a. an drei Spielorten in Nordrhein Westfalen.

